



María González Villasevil

Redacción editorial E&J



El Día de los Santos Inocentes: una tradición cargada de bromas y alegría

Cada año, el 28 de diciembre marca un día peculiar en muchos países alrededor del mundo: **el Día de los Santos Inocentes**. Este día se caracteriza por una serie de bromas y travesuras que hacen que la gente se ría y celebre la alegría de la inocencia. Pero, [¿de dónde proviene esta tradición](#), por qué se celebra y cuáles son algunas de las bromas más típicas?

Las raíces de esta fecha son muy diferentes a cómo se celebran en la actualidad. **La festividad parte de un pasaje bíblico relacionado con la masacre de los niños inocentes por orden del rey Herodes**. Según la leyenda, Herodes ordenó la matanza de todos los recién nacidos en Belén en un intento de acabar con la amenaza que representaba Jesús, el recién nacido "Rey de los Judíos". La tradición se ha transformado con el tiempo, y ahora el Día de los Santos Inocentes se celebra de una manera mucho más lúdica y alegre.

Aunque la matanza fue un acto trágico, con el tiempo, la gente comenzó a conmemorar el evento de una manera más ligera, c

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |